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Also zumindest beim Vorstand Sport und Trainer, würde vermutlich jeder Schalker mitm Club
tauschen. Da hab ich in die Clubverantwortlichen sehr viel mehr Vertrauen. Beim Glubb geht's
gefühlt aufwärts, bei Schalke hab ich das Gefühl überhaupt nicht. Scheint so als will man bis zur
angedachten Ausgliederung (was die Fans nicht wollen), einfach nur überleben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4664-rund-um-schalke/?postID=3297573#post3297573
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